	Herzlich Willkommen
Es freut uns, dass Sie Ihren Traumurlaub bei uns verbringen möchten. Hier können Sie sich über unsere Angebote in unserem Haupthaus "Haus Michael" sowie über die Urlaubsmöglichkeiten in unserem Nebenhaus "Haus Hahlkogelblick" informieren!
Haus Michael - Fam. Erhard u. Friederike Schöpf
Astlehn 114b, A-6444 Längenfeld

phone: +43 (0) 5253/ 59 595 // fax: +43 (0) 5253 / 59 594 // Mail: haus.michael@aon.at

	Welcome
We are glad that you are willing to spend your holidays with us. Here you can find information about your dream holidays in our main house "Haus Michael" and the ability to spend it in our house "Haus Hahlkogelblick!

Haus Michael –Erhard Family and Friederike Schöpf
Astlehn 114b, A-6444 Längenfeld
Tel: +43 (0) 5253/ 59 595 // fax: +43 (0) 5253 / 59 594 E-mail: haus.michael@aon.at
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	Herzlich Willkommen!

 

Bei uns in Längenfeld erwarten Sie herrliche Urlaubstage, an einem Ort, wo die Natur ideale Bedingungen für Sport und Spaß bereit hält.
 

 

Fühlen Sie sich wie zu Hause und noch besser...
 

in komfortabel ausgestatteten Appartements mitten im Herzen des Ötztals. Lassen Sie Ihre Urlaubsträume wahr werden umgeben von viel Ruhe, der Kraft der Ötztaler Alpen sowie dem beeindruckenden Panorama des wohl schönsten Dorfes im Ötztal. 
 

Was uns am Herzen liegt...
 

dass Sie bei uns wirklich Urlaub fühlen, sich entspannen und erholen. Einfach leben, die Ruhe genießen und sich auf kommende Tage im schönen Ötztal freuen.
 

Auf Ihr Kommen freut sich
Ihre Fam. Schöpf Erhard u. Friederike!

	Welcome!

 

There are great days off waiting for you here in Längenfeld, a place where nature has created a fantastic place for sports and outdoor activities.
 

Make yourself at home or even better… 

…in the comfortably furnished apartments in the heart of the Ötztal valley. Make your dream about the perfect holidays come true among the peace and strength of the Alps as well as a stunning panorama of the most beautiful village in the Ötztal valley.
We deeply care…

...about you feeling as you were on the holidays while staying with us, relaxed and restful. Just live, savoring the silence and enjoy every single day in Ötztal.
Schöpf Erhard family and Friederike are waiting for you!


	Anfrageformular Haus Michael 

[image: image1.png]



Astlehn 114b
Längenfeld
Tirol
Österreich
6444
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haus.michael@aon.at [image: image4.png]


Diese E-Mail-Adresse ist durch JavaScript vor Spambots geschützt! JavaScript muss eingeschaltet sein! [image: image5.png]
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+43 (0) 5253 / 59 595
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+43 () 5253 / 59594
http://www.hausmichael.at
Informationen herunterladen als VCard 
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Początek formularza

Ihren Namen eingeben: [image: image9.wmf]


E-Mail-Adresse*: [image: image10.wmf]


Betreff: [image: image11.wmf]


Ihre Nachricht eingeben*:

Dół formularza

Eine Kopie dieser Nachricht an Ihre E-Mail-Adresse senden
Senden
	Haus Michael Inquiry
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Astlehn 114b
Längenfeld
Tirol
Austria
6444
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haus.michael@aon.at [image: image15.png]


Diese E-Mail-Adresse ist durch JavaScript vor Spambots geschützt! JavaScript muss eingeschaltet sein! [image: image16.png]
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+43 (0) 5253 / 59 595
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+43 () 5253 / 59594
http://www.hausmichael.at
Download information as a VCard 
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Początek formularza

Your name: [image: image20.wmf]


E-Mail *: [image: image21.wmf]


Subject: [image: image22.wmf]


Write the message*:

Dół formularza

Send a copy of this message to my email address
Send

	Von Deutschland und Ostösterreich
· Kiefersfelden - Innsbruck - Ötztal - Längenfeld - Astlehn
· Fernpass - Imst - Ötztal - Längenfeld - Astlehn
 



Von Schweiz und Vorarlberg
· Arlberg - Landeck - Imst - Ötztal - Längenfeld - Astlehn
 

Von Italien
· Reschenpass - Landeck - Imst - Ötztal - Längeneld - Astlehn
· Meran - St. Leonhard - Timmelsjoch - Sölden - Astlehn (nur im Sommer!) 
· Brenner - Innsbruck - Ötztal - Längenfeld - Astlehn

	From Germany and Austria
· Kiefersfelden - Innsbruck - Ötztal - Längenfeld - Astlehn
· Fernpass - Imst - Ötztal - Längenfeld - Astlehn
 



From Switzerland and Vorarlberg
· Arlberg - Landeck - Imst - Ötztal - Längenfeld - Astlehn
 

From Italy

· Reschenpass - Landeck - Imst - Ötztal - Längeneld - Astlehn
· Meran - St. Leonhard - Timmelsjoch - Sölden - Astlehn (during summer only!) 
· Brenner - Innsbruck - Ötztal - Längenfeld - Astlehn


	Appartement Almrausch - 2 bis 5 Personen (50m²)

Wir freuen uns, dass Sie Ihren Urlaub in unserem wunderschönen Tal verbringen möchten und bieten Ihnen dazu unser 50m² großes Appartement Almrausch mit 2 getrennten Schlafzimmern an.
Ausstattung: 
Diese komfortable Wohnung verfügt über zwei Balkone (W/S), 2 getrennte Schlafzimmer, einer Wohnküche mit herrlichem Runderker inkl. einer große Küchenzeile (komplett neu ab Mai/Juni2011) mit autarkem Kochfeld und 4 Kochstellen, Einbaumikro, integriertem Geschirrspüler, Spüle, hochgestelltem Kühlschrank mit Gefrierfach, Dunstabzugshaube, Müllstrennsystem, ausreichend Geschirr, Besteck, Töpfen u.a.m. sowie einem großen, ovalem Esstisch (ausziehbar), Hochlehnerstühlen, einer Couch mit Couchtisch, einem Flat-TV mit digitalem SAT-Empfang und einem Radio mit CD-Player. Im Vorraum befindet sich eine Garderobe und ein Kleiderschrank.  
Die Dusche ist mit eine komfortablen Duschkabine, 2 Waschbecken und ausreichend Ablagemöglichkeiten sowie einem Fön ausgestattet. Das WC ist räumlich getrennt. Dusche und WC verfügen über Fenster zur optimalen Be- und Entlüftung.
Das Appartement befindet sich im 1. Stock, Süd-/Westseite und hat Rollläden als Sonnenschutz bzw. zum Verdunkeln in den Schlafzimmern und der Wohnküche.
Zimmer:
2 Schlafräume (maßgenau eingebaut mit hellem, freundlichen Eschenholz; 1 Doppelzimmer, 1 kleines Zweibettzimmer), bei Bedarf 1 Babybett gratis ausleihbar. Eine ausziehbare Couch befindet sich in der Wohnküche.

Sanitär: 
Dusche, Doppelwaschbecken, Haarfön, separates WC mit Handwaschbecken und Spiegel 
Technische Ausstattung:
Telefon, Safe, Flat-TV ( Flachbildschirm) mit SAT-TV, CD-Player,

Sonstige Ausstattung: 
Komplett neu ab Mai/Juni 2011 und top ausgestattet.

2,8m breite Küchenzeile, Kaffeemaschine mit Thermoskanne, autarkes Cerankochfeld mit 4 Kochstellen , Dunstabzug, Kühlschrank mit Gefrierfach, Wasserkocher, Geschirrspülmaschine, ausreichend Geschirrausstattung, Bettwäsche, Tisch-/Küchenwäsche, Gartenmöbel, Kinderstuhl und Babybett (auf Anfrage und Vorbestellung), Rollläden in der ganzen Wohnung. 
	Almrausch Apartment - 2 to 5 people (50m²)

We are glad that you want to spend your holiday with us and we offer you our 50m ² Almrausch apartment with two separate bedrooms.
Amenities:
This comfortable apartment has two balconies (west-south), two separate bedrooms, spacious open kitchen with a new cooking hob (from May / June 2011) with 4 burners, a built-in microwave, an integrated dishwasher, a sink, a refrigerator with a freezer, a garbage segregation system, enough dishes, cutlery, pots. In addition, a large oval dining table (folded), stools, a sofa with a table, a flat satellite TV and a radio with a CD player. In the hall there is a dressing room and  a closet.



The bathroom goes with a shower cabin, 2 sinks and space big enough to store different things. Equipped with a hair dryer. WC is in a separate room. Bathroom and toilet have a window for better air circulation.
The apartment is located on the 1st floor, facing south / west and has blinds to protect against the sun or darken the bedroom and the kitchen.
Rooms:

2 bedrooms (similar size, finished with light wood, 1 double bedroom and a smaller bedroom with twin beds), if necessary, we can provide a cot for a child free of charge. In the open kitchen / living room there is also a sofa bed.
Sanitary facilities: 
Shower, double sink, hair dryer, separate toilet with a washbasin and a mirror.
Technical equipment:
Telephone, safe, TV (plasma) with satellite TV, CD player
Additional amenities: 
Newly renovated since the May / June 2011 and well equipped.
2.8 meter hob, a coffee maker with a thermal insulation kettle, a ceramic hob with 4 burners, a hood, a fridge freezer, a kettle, a dishwasher, enough dishes, linens, napkins, garden furniture, high chair and a cot (upon request and after prior notification). The blinds throughout the apartment.


	Appartement Bergidylle - 2 bis 5 Personen (52m²)

Wir freuen uns, dass Sie Ihren Urlaub in unserem wunderschönen Tal verbringen möchten und bieten Ihnen dazu unser 52m² großes Appartement Bergidylle mit 2 getrennten Schlafzimmern und einer, vom Tischler(Schreiner) angefertigten Komfortliege im Wohnraum (= Schlafmöglichkeit für 1 Person) an.

Ausstattung: 
Diese komfortable Wohnung verfügt über einen großen Balkon (W/S), der rund um die ganze Fewo verläuft mit freier, unverbauter Aussicht. Weiters gibt es  eine große Küchenzeile mit Backrohr, Mikro, großem Kühlschrank mit Gefrierfach, Geschirrspüler, ausreichend Töpfe, Besteck, Geschirr u.a.m. sowie einen gemütlichen Wohnraum mit Esstisch, Stühlen sowie Komfortliege. Das Appartement befindet sich im 1. Stock, Süd-/Ostseite.
 

Zimmer:
2 Schlafräume, 1 Wohnraum, 1 Badezimmer, 1 Diele
Betten: 2 Doppelbetten, 1 Komfortliege für 1 Person im Wohnraum (= kein Durchgangsraum); bei Bedarf 1 Babybett (auf Anfrage)
Sanitär: 
Bad mit Badewanne ( inkl. Duschwandaufsatz); Doppelwaschbecken, Haarfön, separates WC mit Handwaschbecken und Spiegel 
Technische Ausstattung: 
Telefon, Safe, Flat - TV ( Flachbildschirm) mit SAT-TV, Radio mit CD-Player;
Sonstige Ausstattung:
Küche separat, Küchenzeile, Kaffeemaschine, Elektroherd mit Cerankochfeld (4 Kochstellen) und Backrohr, Dunstabzug, Kühlschrank, Geschirrspülmaschine, Geschirrausstattung, Bettwäsche, Tisch-/Küchenwäsche, Gartenmöbel, Kinderstuhl 

	Bergidylle Apartment - 2 to 5 people (52m²)

We are glad that you want to spend your holiday with us and we offer you our 50m ² Bergidylle apartment with two separate bedrooms and made ​​by a carpenter comfortable sofa in the living room (possibility of overnight accommodation for one person).
Amenities: 

This comfortable apartment has a large balcony (west-south) which goes across the entire floor and gives the opportunity to enjoy the beautiful views. In addition, the apartment has a large kitchen, an integrated dishwasher, a sink, a refrigerator and a freezer, enough dishes, cutlery, pots and pans. In the living room there is a table with chairs and a comfortable sofa. This apartment is located on the first floor on the south / east side.
Listen
Read phonetically
Rooms:
2 bedrooms, 1 living room, 1 bathroom, 1 corridor
Beds: 2 double beds, a comfortable sofa bed for 1 person (= intransitive room) and a cot (upon request)
Sanitary facilities: 
Bathroom with a bath (with a shower attachment), a double sink, a hair dryer, a separate toilet with a washbasin and mirror
Technical equipment:
Telephone, safe, TV (plasma) with satellite TV, CD player
Additional amenities: 

Separate kitchen, a coffee machine, a ceramic hob (4 burners), a hood, a fridge dishwasher, dishes, linens, napkins, garden furniture, a high chair.


	Appartement Kaiserblick - 4 bis 8 Personen (80m²)

Wir freuen uns, dass Sie Ihren Urlaub in unserem wunderschönen Tal verbringen möchten und bieten Ihnen dazu unser mit 80m² größtes und exklusivstes Appartement Kaiserblick mit 3 getrennten Schlafzimmern und einer Doppelcouch an.

Ausstattung:
Diese exklusive und geräumige Appartement mit sehr großem Südbalkon, gemütlicher 25 m² großer Wohnküche mit großzügiger Sitzecke, komfortabler Wohnlandschaft und Couchtisch wird höchsten Ansprüchen gerecht. Auf genau 80m² bieten wir Ihnen Wohnraum vom feinsten, gepaart mit traumhaften Panoramen, die Sie vom Balkon aus erleben können. Das Appartement Kaiserblick befindet sich im 2. Stock und ist mit sehr viel Holz äußerst gemütlich ausgestattet. Die Möbel wurden maßgenau vom Tischler/Schreiner angefertigt.
Zimmer: 

3 Schlafräume, 1 Wohnküche mit Eckbank, Tisch und Stühlen sowie Flat-TV(Flachbildschirm) und Radio mit CD-Player, Safe, kleine Diele,
Betten: 2 Doppelbettzimmer (im größeren Doppelzimmer ist ein Zustellbett möglich), 2 Einzelbetten (Mansarde - geringere Raumhöhe), 1 Babybett (auf Anfrage), 1 x ausziehbare Doppelcouch in der Wohnküche 
Sanitär: 
1 x Dusche mit Doppelwaschbecken und 2 Spiegel, 1 Duschkabine extra im größeren Doppelzimmer, Haarfön, 1 separates WC mit Handwaschbecken und Spiegel, 1 Waschbecken im zweiten Doppelzimmer
technische Ausstattung:
Radio, Telefon, Safe, Flat-TV (Flachbildschirm)mit SAT-TV, große Küchenzeile, Kaffeemaschine, Geschirrspülmaschine, Kühlschrank, Geschirrausstattung, Dunstabzug, Mikrowelle,Tisch-/Küchenwäsche, Bettwäsche, Kinderstuhl (bei Bedarf und auf Anfrage), Gartenmöbel, Balkontisch; Plissees als Sonnenschutz bzw. zum Verdunkeln

	Kaiserblick Apartment - 4 to 8 people (80m²)

We are glad that you want to spend your holiday with us and we offer you our 50m ² apartment Kaiserblick with three separate bedrooms and a double sofa bed.
Amenities:
This exclusive and spacious apartment with a large balcony on the south side, a comfortable 25m ² open-plan kitchen, a large sitting area and a table, meet the highest expectations. 80m ² of living space offer a fantastic panorama, which can be admired from the balcony. Kaiserblick apartment is located on the 2nd floor and is equipped with many wooden items. Customized furniture.

Rooms: 

3 bedrooms, an open kitchen with a corner bench, table, chairs, plasma TV and a radio with a CD player, a safe, and a small hall.
Beds: 2 double beds (a single bed can be also provided in a large double bed), 2 single beds lLoft - low ceiling), a cot (upon request), 1 x double sofa bed.
Sanitary facilities: 
1 x bathroom with a double sink and mirrors, a shower in addition to a large double room, hair dryer, a separate toilet with washbasin and mirror, a double sink in the second double room .

Technical equipment:
Radio, a telephone, a safe, plasma TV with a flat screen and satellite TV, a large hob, a coffee maker, a refrigerator, kitchen utensils, an extractor hood, a microwave, bed linen, towels, tea towels, a high chair (upon request at an earlier notification), garden furniture, a table on the balcony, curtain as a protection against the sun or to darken the room


	In unseren Preisen sind folgende Leistungen inklusive: 
 

· Willkommens- und Abschiedsgeschenk
· Parkplatz direkt beim Haus
· Brötchenservice
· Bettwäsche
· Strom, Heizung
· Hand-, Dusch- und Küchentücher (1 Wechsel/Woche gratis, jeder weitere Wechsel pauschal Euro 5,--)
· Babybett (für Kleinkinder bis 18 Monate) und Hochstuhl
· Skiraum mit Skischuhtrockner
· Aqua-Dome-Advantages (zB Direktbuchung von Leistungen)
 

Wir bitten Sie um Verständnis, dass Haustiere nicht erlaubt sind.
Zu Gast bei Freunden
	The price includes the following services:
• Welcome and farewell gift
• Parking next to the hotel
• Bread delivery
• Bedding
• Electricity, heating
• Paper towels, cloth ( one replacement / per week for free, any additional chenge Euro 5)

• Baby cot (for children up to 18 months of age) and a chair
• Ski room with drying room
• Entry ticket to the Aqua-Dome therm (the opportunity to purchase tickets)
 


Please understand that pets are not allowed.
As a guest at a friend's

	Preise/Prices

	In general...  
We would like you to leave the rooms until 9.30 am on the day of your departure. Rooms are available from 2 pm on the day of arrival. If your arrival would be after 7 pm, then please contact us earlier.

 

Please note that we do not accept credit or debit cards. For reservation and cancellation we obey the Austrian Hospitality Regulations. Please do not smoke in the apartments. All apartments have a balcony where smokers can indulge their habit.
Please understand that pets are not allowed.

 

A detailed list and availability inquiry 
Almrausch (A) - Bergidylle (B) - Kaiserblick (C)
 On prices & availability you can very quickly check whether your chosen apartment is available in the selected time and at what price and under what conditions you can book it.
Listen
Read phonetically
If the apartment is available in your desired dates and you are willing to proceed with the booking, please return to the page www.hausmichael.at and on the "request" make the reservation.
Although it is possible to make a reservation via www.tiscover.at / appartements-michael, we kindly ask you to make your reservation via www.hausmichael.at. Thank you!
 

Discounts / Additional Costs
 

Children (Summer + Winter):
0 to 2 years old
free
over 6 years old
- 30%
over 14 years old
- 20% 
Additional costs (Summer+Winter):
Tourist tax (€ 1,30 per person per day)

Tourist tax during the winter (€ 1.60 per person per day)

Children under 14 pay no tourist tax!
Final cleaning:
Almrausch & Bergidylle Apartment Euro 45, -
Kaiserblick Apartment Euro 55, - (with the occupancy up to 6 people) or € 65, - (for 7-8 people)
 

During short stays (up to 5 nights) an additional fee of Euro 5, - / person / day will be charged.

Please pay attention to the details of  the price list:

· During the summer season (middle of July through about August 20) the following conditions are important:  Minimum occupancy is 4 people in the "Almrausch"and "Bergidylle" and 5 people in a comfortable holiday home "Kaiserblick" as well as the details that you get from us by email.
· During the winter season (Christmas, carnival, Easter) the following conditions are important:  

Minimum occupancy of 5 people in apartments Almrausch & Bergidylle at Christmas and Fasching (last day of Carnival) and during Easter 4 people - children under 2 years sharing room with parents free of charge, over 2 years old – discount - see the table at the top!

Minimum occupancy of 8 people in the apartment Kaiserblick during Christmas and Fasching and 6 adults during Easter - children under 2 years sharing room with parents free of charge, over 2 years old: discount-see the table at the top.



· During the winter season except for the appointed dates:
· Minimum occupancy 4 people in the apartments Almrausch & Bergidylle - children under 2 years sharing room with parents free of charge, over 2 years old: discount-see the table at the top 


Minimum occupancy of 5 adults in the Kaiserblick apartment - children under 2 years sharing room with parents free of charge, over 2 years old: discount-see the table at the top
The special rules in January (from 08.01.) as well as during the week after Easter:
Apartments "Almrausch"and "Bergidylle" also can be booked for 2 people (the second room is closed then); "Kaiserblick" Apartment also can be booked for 3-4 people (the third room will be closed then!).

Information on discounts for children:
Children under the age of 2 years staying in their parents room stay for free.

If the children are over 2 years old and stay with their parents in the same room, they pay a special price which we will give you directly.

If the children are over 2 years old stay in their own room, they use the discount pricing – check in the table!
 

	Sommer in Längenfeld- Freizeit erleben....


Der Sommer ist klar, die Luft ist frisch, die Berge so nah... Längenfeld bietet all das, wovon andere nur träumen. Hütten- und Gebirgstouren, gemütliche Wanderungen, Mountainbiken, Rafting... 



Freiheit spüren..
 

Eintauchen, Entspannen, Wärme spüren - mit einem guten Buch auf einer Liege mit Blick auf die wunderschöne Bergkulisse. Längenfeld, wo man die Kraft der Natur so richtig spüren kann. Frische Bergluft einatmen, den Stress und den Alltag vergessen.

Im Sommer sind es die herrlich duftenden Blumenwiesen, die zum Aufstieg lockenden Gipfel, die urigen Almhütten die jeden Urlauber faszinieren. Aber nicht nur Wanderer kommen in Längenfeld voll auf Ihre Kosten, denn bei uns ist für jeden etwas dabei.
	Summer in Längenfeld – enjoy your free time ....

Summer is warm, the air is fresh and the mountains are so close... Längenfeld offers it all, what others can only dream of. Forest cabins and mountain routes, magnificent hiking, cycling, rafting ...


Feel the freedom..
 

Indulge, relax, feel the heat - with a good book on a deckchair admiring the mountain scenery. Längenfeld, a place where you can feel the real force of nature. Breathe in the fresh mountain air and forget about the stress of everyday life.


In the summer you will be fascinated by the wonderful smells of blooming meadows, mountain climbing and mountain cabins, which delights every vacationer.
Not only will the hiking enthusiasts feel perfectly in Längenfeld, there is something for everyone here.

	Ein Wintermärchen...
 

Pulverschnee und bestens präparierte Abfahrten - für Anfänger gleichermaßen wie für Fortgeschrittenehne, für Kinder oder Junggebliebene - das Ötztal bietet mit seinen Skigebieten Ötz, Sölden und Obergurgl/Hochgurgl alles für einen perfekten Skitag. 
 


Skigebiet Sölden...  
 

Nur ca. 15 Autominuten von unserem Haus entfernt erwartet Sie eines der besten Skigebiete der Welt. Mit mehr als 30 Liften und 150 Pistenkilometern und zwei Gletscherskigebieten bietet Sölden alles was das Sportlerherz begehrt. Als "Extrazuckerl" bietet Ihnen Sölden als erster Skiort in Österreich die Gelegenheit gleich drei Dreitausender, mit den Skiern zu bezwingen.    
 

Endloses Sport- und Freizeitangebot... 
 

Unterschätzen Sie Längenfeld nicht, was das Sport- und Freizeit- angebot betrifft. Längefeld ist das größte Langlaufzentrum im Ötztal. 50 Kilometer ist das Loipennetz lang. Wie wär's also mit Langlaufen, Rodeln, Eislaufen...

	Winter fairytale...
 

Perfect snow conditions and well-prepared routes - for both beginners and advanced, for children and for those who remained young - Ötztal Valley offers everything you need to have a perfect day on the slopes of ski areas in Ötz, Sölden Obergurgl / Hochgurgl.

 

Sölden ski region...  
 

It’s only 15 minutes drive from our house to the finest ski resort in the world. With over 30 lifts and 150km of slopes and the two regions on the glacier in Sölden it is everything that an athlete needs. As the only ski region Sölden offers three three-thousanders.
 

Sport with no end - leisure activities offer... 
 

You can not underestimate Längenfeld when it comes to sports offer and leisure activities. Längefeld is the largest cross-country skiing center the valley of Ötztal. It has a route 50 km long. So how is it going to be with the ski running, tobogganing, ice skating ...

	Wellness...
Urlaub soll das Wohlbefinden fördern, ihre Vitalität erhöhen. Als Partnerbetrieb des AQUA DOME können wir Ihnen Entspannung auf höchster Qualität anbieten.
 

Der AQUA DOME lädt Sie ein!

Das exklusive Angebot der einzigen Therme Westösterreichs lässt keine Wünsche offen: Thermenhalle mit 2 Innenbecken (34 und 36 Grad), Saunadorf, Beauty- und Bodytreatment-Bereich, Alpen Arche Noah für unternehmenslustige Familien sowie eine Thermen-Außenanlage mit drei Außenbecken in Form von auf Stelzen stehenden Schalen.

Mit herrlichem Panorama auf imposante Gipfel brodelt warmes Thermalwasser im Aqua Dome Längenfeld. Gehen Sie hin und Sie werden spüren wie wohltuend dieses Erlebnis für Geist und Körper ist...
hier erfahren Sie mehr... 

	Wellness...
Holidays should enhance the well-being and  increase the vitality. As the AQUA DOME therms partner we offer you the highest level of relaxation.

 

Welcome to Aqua Dome therms!
The exclusive offer of the only therm in the western part of Austria leaves no unfulfilled wishes: thermal room with two thermal pools (34 and 36 degrees), sauna area, beauty corner, Alpen Arche Noah for enterprising families and outdoor thermal pools in the shape of petals on the stem.

In the Längenfeld Aqua Dome therms with a beautiful view from the impressive peak the thermal water dams up. Go and find out how good it is for your body and spirit...
Find out more... 


	Grüß Gott beim Hahlkogelblick!
Hier finden Sie ein Haus mit persönlicher Note, rustikal und gemütlich ausgestattet.

Bei uns in Längenfeld erwarten Sie herrliche Urlaubstage, an einem Ort, wo die Natur ideale Bedingungen für Sport und Spaß bereit hält.
Längenfeld, das ist die "goldene Mitte" des Ötztals. Hier öffnet sich das wunderschöne Tal zu einer weiten Ebene, umrahmt von imposanten Bergen der Ötztaler Alpen! 
Ob Sommer oder Winter - tauchen Sie ein in eine unglaubliche Vielfalt alpiner Freizeitmöglichkeiten!
Auf Ihr Kommen freut sich
Ihre Fam. Schöpf !
Egal, ob Sommer oder Winter 
Sie werden ihren Urlaub genießen!
Fam. Schöpf - Astlehn 114 - 6444 Längenfeld - Tel.: +43/5253/59595 - email: haus.michael@aon.at
	Welcome to Hahlkogelblick!
Here you will find a cozy holiday house, rustic, comfortably furnished.

Here in Längenfeld there are great holidays waiting for you in a place where nature creates a fantastic place for sport and fun.
Längenfeld, the golden middle of Ötztal valley. Here this beautiful valley opens up to a wide plain surrounded by the impressive alpine peaks!

Whether in summer or in winter - immerse yourself in the alpine variety of opportunities to spend the holidays!
Schöpf family is waiting for you!
No matter whether in summer or in winter
you will enjoy your holidays!
The Schöpf‘s - Astlehn 114 - 6444 Längenfeld - Tel.: +43/5253/59595 – e+mail: haus.michael@aon.at

	Sommer in Längenfeld...
Längenfeld ist das Zentrum für Bergwandern im Ötztal. Im "Ötztaler Wanderzentrum" liegen dem Urlauber 150 km Wanderwege zu Füßen. 
Weiters steht allen Radsportbegeisterten ein 70 km langes Netz aus Radwegen, (davon 40 km Mountainbike-Trails) zur Verfügung. Dazu knapp 100 km bestens ausgezeichnete Laufwege im flachen Tal oder wahlweise mit alpinen Anstiegen. 
Einzigartig sind die Klettergärten und zwei Klettersteige - einzigartig in Tirol. 
Seit Herbst 2004 passt sich die erste und einzige Therme Tirols harmonisch in die beruhigende Landschaft ein. Mit herrlichem Panorama auf imposante Gipfel brodelt warmes Thermalwasser im Aqua Dome Längenfeld. 

Gehen Sie hin und Sie werden spüren wie wohltuend dieses Erlebnis für Geist und Körper ist...
Sommer in Längenfeld...
immer einen Urlaub wert!
	Summer in Längenfeld...
Längenfeld is the center of hiking or mountain in Ötztal. Here you can enjoy 150km of hiking trails.

Bicycle enthusiasts can enjoy 70km of biking routes (40km of which is a mountain route). Apart from that there is almost 100km of trails throughout the valley or the Alps.

There are amazing ropes courses and two climbing parks - unique for the entire Tyrol.

Since autumn 2004 the only ones and unique therms in Tyrol perfectly fit into the landscape. In the Längenfeld Aqua Dome therms with a beautiful view from the impressive peak the thermal water dams up. 

Go and find out how good it is for your body and spirit...
Summer in Längenfeld ...
worth spending holidays here!


	Winter...
Bevorzugen Sie einen Winterurlaub ohne Hektik, ohne Pistentrubel und ohne Durchgangsverkehr, dann sind Sie bei uns im Haus Hahlkogelblick richtig!
Tiefverschneite Wiesen und Wälder bilden eine Winterlandschaft, die zum Wandern, Ausruhen und Entspannen einlädt.
Skifahren in Sölden 
150 km Abfahrten, Pisten die jeden ansprechen und das Beste: Unser kostenloser Skibus bringt Sie im 10-Minuten-Takt nach Sölden zum Ski-Genuss.

Langlaufen in Längenfeld
Langlaufliebhaber haben bei uns längst ihr Märchenland gefunden. Für jeden ist etwas dabei, ob Skating oder Klassisch, vom Anfänger bis zum Profi! Ca. 50 km bestens präparierte Loipen warten auf Sie!

Die Langlaufloipe führt direkt am Haus vorbei!
 Winter in Längenfeld...
Willkommen im Herzen des Ötztals!
	Winter...
If you prefer winter holiday without the stress, running on the slopes and the street noise, come for holiday to our ideal Hahlkogelblick house!
Meadows and forests covered with snow create the perfect landscape for quiet walks, hiking, and invite you to relax and tranquil.
Skiing in Sölden 
150 km of ski runs, slopes for everyone and best of all: Our free ski bus takes you to the slope in Sölden in 10 minutes.
Cross-country skiing in Längenfeld
Cross-country ski enthusiasts will find their dreamland with us. Everyone can find something for themselves - classic cross-country or skating, from beginner to professional! Around 50km well-prepared trails awaits you!

Cross-country skiing trail runs right next to our house!
Winter in Längenfeld ...
Welcome to the heart of the Ötztal valley!


	Ausstattung...
Wir freuen uns, dass Sie Ihren Urlaub in unserem wunderschönen Tal verbringen möchten und bieten Ihnen dazu eine 60 bis 100m² große Ferienwohnung mit 1 bis 4 getrennten Schlafzimmern (je nach Bedarf) in unserem Haus HAHLKOGELBLICK an.
Die Ferienwohnung umfasst bis zu 4 Schlafzimmer mit jeweils 12 bis 16m² (Doppelbetten, Waschbecken in allen Zimmern und jeweils Duschkabine in den beiden großen Zimmern).
· 13m² Küche mit großer Küchenzeile inkl. autarkem Cerankochfeld mit 4 Kochstellen (kein Backofen!), hochgestellter Kühlschrank mit Gefrierfach, Dunstabzugshaube, Geschirrspüler, Mikro, Wasserkocher, Kaffeemaschine mit Thermoskanne, ausreichend Geschirr, Besteck, Töpfe, Gläser u.v.a.m.
· Sitzecke mit gr. Tisch, Eckbank und bis zu 4 Stühlen; Flat-TV mit Sat-Empfang 
· 1 gr. Bad mit 9m² ( mit Badewanne, dritter Duschkabine, WC und Waschbecken)
· 1 kleiner Wohnraum mit ausziehbarer Sitzgarnitur (als Zusatzbett geeignet), großer LCD-Flachbildschrim (Bilddiagonale 81 cm) mit SAT-TV und Couchtisch sowie Hocker auf der 2. Etage, Radio m. CD-Player, südseitiger Balkon mit herrlicher, freier Aussicht 

Das Appartement:
Urig und Echt - Rustikal und Gemütlich
Die Wohnung erstreckt sich über die 1. und 2. Etage und ist nicht direkt abgeschlossen. Weiters steht auch ein großer Balkon (rund um die ganze 1. Etage) sowie ein kleiner Balkon auf der zweiten Etage zum gemütlichen Beisammensein zur Verfügung!

	Amenities...
We are pleased that you have decided to spend your holidays in our beautiful valley and we offer you an apartment of 60 to 100m ² with 1 to 4 separate bedrooms (according to the need) in our holiday cottage HAHLKOGELBLICK.
This apartment has up to 4 bedrooms all of which ​​12 to 16m ² (double bed, sink in each room, shower in the two larger rooms).
Listen
Read phonetically
· 13m ² large kitchen with the ceramic cooktop with 4 burners (no oven!), a fridge with a freezer, a hood, a dishwasher, a kettle, a coffee pot with thermal insulation, plenty of dishes, cutlery, pots, glasses, etc.
· Seating area with a large table, bench seats, 4 chairs, flat screen TV and satellite TV.
· A large bathroom with an area of ​​9m ² (with a bath, a third shower, a toilet and a sink)
· 1 small living room with a corner sofa (you can use it as an extra bed), a large plasma TV (81 cm diagonal) with satellite TV, a table, chairs, a radio with a CD player, a balcony facing south with beautiful views.
Our apartment:
Natural and real - rustic and comfortable

The apartment spreads through the 1st and the 2nd the floor and it is not closed. There is also a big balcony (around the whole 1st floor) at your disposal as well as the small one (on the 2nd floor) to make you feel comfortable!


	Preisliste Sommer
Mindestbelegung des Appartements
· 2 Personen

bei Belegung des Appartements von weniger
als 4 Personen gilt ein Aufpreis von 
Euro 3,--/Person/Tag
Datum
Preis/Person und Tag
Nebensaison
Euro 14,-- 
Hauptsaison
Euro 16,--
Kinder (Sommer+Winter):
0 bis 2 Jahre
gratis
bis 6 Jahre
- 30 %
bis 14 Jahre
- 20% 
Nebenkosten (Sommer+Winter):
Kurtaxe 
Endreinigung Euro 40,-- bis 70,-- (je nach Anzahl der belegten Schlafzimmer) 
Haustiere sind nicht erlaubt! 
Wir bitten höflichst, die Zimmer am Abreisetag bis spätestens 09.30 Uhr freizugeben. Die Zimmer sind am Anreisetag ab 14.00 Uhr bezugsfertig. Falls Sie am Anreisetag erst nach 19.00 Uhr eintreffen sollten, bitten wir um eine telefonische Mitteilung.
Preise Winter
Mindestbelegung des Appartements
· 8 Personen zu Weihnachten 
· 6 Personen in der sonstigen Hauptsaison
· 4 Personen in der Nebensaison
 

Datum
Preis/Person und Tag
Hauptsaison
€ 24,-- bis € 30,-- 
Nebensaison
€ 18,-- bis € 22,-- 
Inklusivleistungen (Sommer+Winter):
> Parkplatz direkt beim Haus
> Strom, Heizung
> Bettwäsche (bereits überzogen bei der Anreise) 

> Hand-, Dusch- und Küchentücher 
> Kinderbett und Hochstuhl
Kurzaufenthalte (bis 5 Nächte) werden mit einem Aufschlag von Euro 5,--/Person und Tag berechnet. 

Bitte beachten Sie, dass wir keine EC-Karten, Bankomatkarten und Kreditkarten annehmen. Bei Buchungen und Stornierungen gelten die Bedingungen des Österreichischen Hotelreglements.

	Summer price list

Minimum apartment occupancy
· 2 people

Within occupation under 4 people there is an additional fee of Euro 3,--/per person/per day that has to be paid. 
Date
Price/per person and day
Off season

Euro 14,-- 
In season

Euro 16,--
Children (Summer+Winter):
0 to 2 years old
free

over 6 years old
- 30 %
over 14 years old
- 20% 
Additional costs (Summer+Winter):
Tourist tax
Final cleaning Euro 40,-- do 70,-- (by number of bedrooms occupied) 
Pets are not allowed. 
We would like you to leave the rooms until 9.30 am on the day of your departure. Rooms are available from 2 pm on the day of the arrival. If your arrival would be after 7 pm, then please contact us earlier.


Winter price list
Minimum apartament occupancy
· 8 people during Christmas 
· 6 people in sesaon
· 4 people off sesaon
 

Date
Price/per person per day
In season
€ 24,-- to € 30,-- 
Off season
€ 18,-- to € 22,-- 
The price includes (Summer+Winter):
> Parking right next to the building
> Electricity, heating
> Linens (changed just before your arrival) 

> Towels and kitchen clothes 
> Crib and a baby chair
For short occupancy (up to 5 nights) there is an additional fee of Euro 5,--/per person per day. 

Please note that we do not accept credit or debit cards. For reservation and cancellation we obey the Austrian Hospitality Regulations.


	Anfrageformular - Haus Hahlkogelblick
Bitte füllen Sie alle mit * markierten Felder aus. (Pflichtfelder)

Name*

Vorname*

Straße*

PLZ / Ort*

Staat*

Telefonnummer*

Fax

E-Mail-Adresse*

Telefon

Email

Post

Sie wünschen eine Kontaktaufnahme per*
Anzahl Erwachsene*

Anzahl Kinder

Anreisetermin*

Abreisetermin*

Kommentar

AGBs*

AGB's  gelesen und akzeptiert

Abschicken

Zuruecksetzen


	Inquiry form - Hahlkogelblick House
Please complete all the fields marked *. (mandatory fields)

Last name*

First name *
Street *
Postcode / City/ Town *
Country *
Phone Number *
Fax
E-mail *
Phone number
E-mail
Mail
Would you like to be contacted by *
Number of adults *
Number of children
Arrival date *
Departure date *
Comment
Terms and conditions *
I have read and I accept the conditions
send
Cancel


	Lage...
Im Süden Längenfelds - im Weiler Astlehn - befindet sich das Haus Hahlkogelblick.
Fern von der Hektik des Alltags können Sie bei uns in unserem großen, rustikal eingerichteten Appartement entspannen.
Der richtige Weg zum Urlaubsdomizil!
zum Tiscover-Routenplaner
	Location...
In the south of Längenfeld - in Weiler Astlehn – there is Hahlkogelblick Haus.

Away from the everyday rush you can relax in our large, rustic apartment.

The best way to spend your holiday!

the travel planner Tiscover
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